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Nous sommes 4 étudiants ingénieurs en 1ère année à 
l'ENTPE (Vaulx-en-Velin) et nous travaillons pour la maison 
du Projet Carré de Soie. L'objectif de ce sondage est de 
connaître votre perception et votre usage de l'esplanade 
TASE. Ce travail servira à recueillir vos attentes pour per-
mettre à la maison du Projet d'améliorer ce lieu.

Durée approximative : 5 min


